

## Se casó Marcelo Ebrard

Escrito por agencias

Sábado 08 de Octubre de 2011 12:26

---

Rosalinda Bueso le dio el sí

México, D.F., 08 octubre 2011.- El jefe de gobierno Marcelo Ebrard y Rosalinda Bueso, ex embajadora de Honduras en México, se casaron por el civil este viernes en un festejo privado a las 21:00 horas.

Marcelo Ebrard dijo que está “muy contento y muy feliz”, y que la ceremonia fue “muy íntima, pues asistirían sólo 35 invitados, así que “cenamos y bailamos un ratito y ya”.

La boda del mandatario y aspirante a la presidencia de la República 2012, no lo distraerá de su trabajo, pues este domingo irá a Veracruz y a Michoacán para presentar su plan político rumbo al 2012.

Rosalinda Bueso, de 34 años, en 2008 fue embajadora de Honduras en México y tiene dos licenciaturas una en Administración de Empresas Turísticas y otra en Mercadotecnia. En agosto de este año, cuatro meses después de la separación de Ebrard con la actriz Mariagna Pratts, el jefe de gobierno hizo pública su relación con Rosalinda.